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財団奨学・平和フェロー・学友委員長 水野正男 様 

（上尾西ＲＣ所属） 

グローバル補助金奨学生 本田真理子 様

坂 会長

お久し振りという事になります。 

ホーム例会は3週間ぶりで、この 

間、11､12日の地区大会は2日間 

にわたってご出席を頂き有難う 

ございました。地区大会で感じ 

た事は、ＲＩ会長代理のウチャ 

エ・ラタックさんが、会長代理と言いながら、元ＲＩ会

長をお努めで、タイでは国王に次ぐ位、国会議員とか議

長を歴任されたりして、大変素晴らしい方で、今年のＲ

Ｉ会長のメッセージというよりも、あの方のロータリー

というようなお話をされていました。91か92歳くらい

で、ステージを降りると車イスに座りこむくらいなんで

すが、講演では 30 分以上予定をオーバーして、素晴ら

しい表現力とエネルギーで、笑顔を絶やさず、びっくり

するくらい素晴らしいお話でした。地区大会の冊子に原

文と翻訳が載っていますので、お時間がありましたらご

覧頂きたいを思います。また、11/16からメンバー９名

で、地区補助金事業を使いました、カンボジア山本日本

語学校へのご支援、贈呈式をやって参りました。12/5

の例会で報告をさせて頂きたいと思います。 

               ←南年度の表彰 

第2770地区会員増強 

クラブ第3位の賞状 

と財団寄付100%達成 

クラブバナーの授与 

 

                 

 

 

アナスターシアへ11月分の 

お小遣い授与→ 

財団奨学・平和フェロー・学友委員長  

水野正男 様（上尾西ＲＣ所属） 
今回は財団奨学生の卓話でお招き頂き 

まして有難うございます。今年の奨学 

生は３名の男性のお医者さんで、今週 

3 回目のｵﾘｴﾝﾃｰｼｮﾝをこなす所です。その前の年まで女

性ばっかりでしたが、優秀な方が沢山いらっしゃって、

私も刺激を受けております。また寄付の方ですが、毎年

決まった金額を寄付するポールハリスソサエティとい

う方法もありますので、宜しくお願い致します。 

入江幹事

・地区大会に欠席された方は、地区大会の冊子がありま 

すので、お持ち帰り下さい。 

  

堀越社会奉仕委員長 12/9に地区補助 

金を使った事業で子ども食堂への第2回 

目の支援を行う予定ですが、現在7名の 

参加しかいないので、ご協力を頂ける方 

はお声かけ下さい。今回のイベント内容 

としては、中国からの留学生15名の参加 

を予定しています。「日中交流子ども忘年会」というテ

ーマで、餃子作りともつ煮を提供しますので、多くの参

加をお願い致します。 

本田真理子様 昨日、香港から帰国 

しまして、記憶がフレッシュな中、 

こういった機会を頂きまして、有難 

うございます。最初に自己紹介をさ 

せて頂きます。出身は埼玉の鶴ヶ島 

ですが、結婚してから、川口に住ん 

でいます。大学では国際関係や経済 

学を勉強しまして、これまで主に金 

融や経済関係の仕事をしてきました。（中略）奨学生に 

決まり、ホストクラブは川口ＲＣ、受け入れクラブは 

香港ワンチャイＲＣ、大学はシティ・ユニバーシティ・ 

オブ・香港で、開発学のプログラムに入りました。（以 

下、留学生活、今後の事についてお話を頂きました。） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  会長テーマ 「クラブを見詰め直そう」   

  2017年 11月 28日（火）第 1535回 Ｒ財団委員会担当：ｸﾞﾛｰﾊﾞﾙ補助金奨学生卓話 

 

 ［創立］昭和62年3月3日    ［例会］毎週火曜日18:30～19:30     ［会場］大宮サンパレス   



 

 

水野様、本田様、坂会長

勝野委員長 

会員総数  ：５３名  出席対象者：４８名 

出席者数  ：２８名  出 席 率：５８.33％ 

前々例会修正出席率：７７.55％ 

（順不同）    小沼ＳＡＡ 

○本日は財団奨学生の卓話にお招きいただき、有難うご 

ざいます。財団奨学・平和ﾌｪﾛｰ学友委員長 水野正男様 

○地区、財団奨学・平和ﾌｪﾛｰ学友委員会 委員長 水野様、 

ｸﾞﾛｰﾊﾞﾙ補助金奨学生 本田様、ありがとうございまし 

た。・・・・・・・・・・・・・・・・ 坂 仁視会長 

○水野様、良い話をありがとうございます。寒くなって 

きました。インフル注意です。・・・・ 入江信仁幹事 

〇財団奨学学友委員長 水野様、財団奨学生 本田様、卓

話ありがとうございました。・・・・・ 久世晴雅会員 

〇水野委員長さん、本田真理子さん、今日はお忙しいと 

 ころを卓話の時間を作っていただきありがとうござ 

 います。・・・・・・・・・・・・・・岩渕孝男会員 

○水野さん、本田さん、ようこそ！・・・切敷健一会員 

○水野様、ようこそ。本田様、卓話を頂き、ありがとう 

ございました。・・・・・星沢義隆会員、小沼岳司会員 

○水野様、本田さん、ようこそ、いらっしゃいました。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 東山 大会員 

○地区財団奨学学友委員長 水野様、財団奨学生 本田様、 

卓話ありがとうございました。 

・・・・・・・・・・・ 徳永誠三会員、勝野由行会員 

○本田様、卓話ありがとうございました。水野様、アナ 

スターシアさんようこそ。・・・・・・南 慎一郎会員 

○水野さん、本田さん、アナスターシアさん、ようこそ。 

本日はよろしくお願い致します。貴重なお話をありが 

とうございました。・・・・・・・・・ 松山哲則会員 

○水野様、本田様、ようこそいらっしゃいました。本日 

 はよろしくお願い致します。・・・・・山田善信会員 

○本田様、本日は卓話ありがとうございました。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・川西英章会員 

○本田真理子様、本日は卓話ありがとうございます。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・川㟢彦一会員 

○本田真理子様、卓話ありがとうございます。水野委員 

 長ようこそ！・・・・・・・・・・・ 熊木広光会員 

○地区補助金事業、カンボジア山本日本語学校支援参加 

 の皆様、ありがとうございました。・・・坂 仁視会員 

○カンボジア参加の皆様、ご苦労様です。酒井正次会員 

 

 

 

○カンボジア山本日本語学校支援の参加者皆様、お疲れ 

 様でした！・・・・・・・・・・・・・堀越太志会員 

○①西高評議員会の場で生徒の感想として、アナスター 

 シアはとても日本語が良く出来てフレンドリーで、何 

の心配いらない生徒とほめていました。②暑いカンボ 

ジアへ行って来ました。・・・・・・・ 樋口領治会員  

○強姦罪から強制性交罪にかわり、法定刑が3年から5 

 年以上の懲役に引き上げられた結果、原則、執行猶予 

はつかず実刑になります！ ・・・・・ 吉澤俊一会員 

○明日インフルエンザの予防接種を受けてきます。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・小川一徳会員 

○だんだん1年が早くなりました。・・・ 柴田 功会員 

○今年も余す所1ヶ月悲㐂こもごもの1年で、年は取 

 りたく無いものです。・・・・・・・ 品川喜久郎会員 

○皆様御久し振りでございます。迷わず会場に着いたで 

 しょうか。・・・・・・・・・・・・・ 石川力哉会員 

〇皆さんお久しぶりです。2週間例会がないと久しぶり 

 に感じますね。やはり毎週のように会うことが、ロー 

タリーの良さですかね！・・・・・・・星野時夫会員 

○よろしく。・・・・・・・・・・・・・  林 正憲会員 
 

本日のスマイル合計： ３４,０００円 

本年度スマイル累計：６９１,０００円 
             

  

本日の司会：松山会員→ 

 
 

 

３週間ぶりの握手↓ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
事務局 ：さいたま市大宮区宮町2-147 大宮KSAビル403       会  長 ： 坂 仁視    副会長 ： 酒井正次 
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